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ATA DA 319ª (TRICENTÉSIMA DÉCIMA OITAVA) 1 

SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO 2 

REGIONAL DE ECONOMIA DA 25ª REGIÃO – 3 

TOCANTINS, REALIZADA NO DIA 15 DE MARÇO 4 

DE 2023, ÀS DEZENOVE HORAS E NOVE 5 

MINUTOS, EM PALMAS-TO. 6 

 7 

PARTICIPANTES: Josafá Machado Pereira, Juscelino Thomaz Soares, Luso Albateno Alves 8 

Guimarães, Maria dos Remédios Neres Tavares, Maria do Socorro Erculano de Lima, Valéria 9 

Ribeiro Coimbra Pereira. 10 

1.ABERTURA DA 319ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA.:O Presidente Luso Albateno 11 

Alves Guimarães iniciou presidindo a tricentésima décima nona sessão plenária ordinária às 12 

dezenove horas e nove minutos realizada de forma híbrida na Sede do CORECON-TO e pelo 13 

link do google meet: http://meet.google.com/nxa-oiws-zzh. 1.1. Apresentação de Justificativas e 14 

ausências. O Presidente Luso Albateno Alves Guimarães justificou a ausência dos conselheiros 15 

Rosilene Sudré da Silva por estar acompanhando um parente em uma consulta médica, 16 

Raimundo Nonato Casé de Brito por estar em viagem, Alessandra Pires Gonçalves por estar 17 

acompanhando a filha em um evento da escola. 2. ORDEM DO DIA: 2.1. Leitura e Aprovação 18 

da Ata da 318ª Sessão Plenária Ordinária; em discussão, em votação aprovada. 2.2. Construção 19 

nos lotes: O presidente iniciou a discussão sugerindo abrir comissão de construção nos lotes para 20 

fazer visita ao Sindicato dos Bancários afim conhecer a estrutura deles e decidir se o Conselho 21 

irá construir nos lotes ou comprar uma sala. O Presidente respondeu em um questionamento do 22 

Conselheiro Juscelino que a construção poderia descapitalizar o conselho. A Conselheira Maria 23 

do Socorro relembrou de que já foi feito projeto para construção nos lotes e também avaliação 24 

para comprar uma sala. O Conselheiro Juscelino comentou que se for comprar uma sala, ela deve 25 

ser grande o suficiente e pode ser também comprada em planta. A Conselheira Maria do Socorro 26 

comentou sobre as dificuldades de não ter feito a construção anteriormente no período da 27 

pandemia. A Conselheira Maria comentou sobre a importância de avaliar a descapitalização do 28 

conselho mediante o investimento em uma sede própria. Ficou decidido que será feito um 29 

expediente para convidar os conselheiros e demais membros para a comissão de construção nos 30 

lotes. 2.3. Reforma da Sede do Conselho: O Presidente informou aos conselheiros que o 31 

Conselho buscou várias cotações para realizar a reforma das salas onde fica a Sede do Conselho, 32 

pintura e reparos no telhado e portas, porém só obtivemos sucesso em uma única proposta no 33 

valor de R$13.500,00 o serviço e aproximadamente R$3.000,00 os materiais, diante do exposto 34 

solicitou apoio dos conselheiros para que tragam fornecedores afim de conseguir mais outras 35 

duas propostas e fechar as três cotações necessárias. A Conselheira Maria dos Remédios disse 36 

que irá encaminhar o contato do prestador de serviço que realizou a reforma do escritório onde 37 

ela trabalha. O Presidente reiterou que o valor gasto na reforma será descontado do aluguel 38 

através de clausula inscrita no contrato de locação que está em confecção. A Conselheira Maria 39 

do Socorro reforçou que dentro deste processo deve haver todas as provas de que foi feito 40 

contato com os diversos prestadores. O Presidente frisou que o local onde o Conselho está 41 

localizado é vantajoso geograficamente, em questão de tamanho das salas e valor do aluguel 42 

cobrado. 2.4. Convênio com o SESI: O Presidente apresentou o convênio assinado com o 43 

Serviço Social da Indústria (SESI), onde os economistas e seus dependentes terão direito a 15% 44 

de desconto nos valores dos serviços prestados pela paraestatal. O Conselheiro Juscelino 45 

disponibilizou na oportunidade também a chácara dele para ser cedida ao Conselho no momento 46 

que for fazer a confraternização no dia do economista e na mesma ocasião o Presidente cedeu 47 

também um carneiro e uma leitoa para o evento que deverá ser realizado em agosto de 2023. O 48 

Presidente recomendou que fosse criado um card para divulgar o evento. 2.5. Convênio com a 49 
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Lavanderia 5ÀSEC: O Presidente Luso albateno Alves Guimarães apresentou o convênio com a 50 

rede de lavanderias 5ÀSEC, onde o Conselho será divulgado e os economistas, seus dependentes 51 

e os funcionários do Conselho terão 10% de desconto sobre os serviços realizados pela empresa. 52 

Na mesma oportunidade o Presidente informou sobre o convênio com a AABB que está nas 53 

tratativas com os dirigentes do clube. Ele também informou que estamos aguardando um retorno 54 

da empresa que assinaremos o convênio de plano de saúde. O Presidente abriu para ideias e 55 

discussões. O Conselheiro Juscelino sugeriu um Plano Dental e a Conselheira Maria do Socorro 56 

disse que já até havia uma proposta avaliada em plenária para adesão ao Plano Dental do Banco 57 

do Brasil, porém não foi executado na época. A Conselheira Valéria sugeriu buscar um convênio 58 

com a empresa GymPass que fornece uma espécie de assinatura para Academias em todo 59 

território brasileiro. O Presidente reforçou sobre o convênio com o IEL e o CIEE que 60 

estimulassem mais as empresas a contratarem mais estudantes de economia para os estágios. 2.6. 61 

Aprovação da Resolução do RECRED: O presidente Luso Albateno Alves Guimarães apresentou 62 

a Resolução Nº001/2023, deste CORECON, que dispõe sobre o programa de RECRED e suas 63 

condições. A Conselheira Maria do Socorro disse que o RECRED não tem eficiência e só 64 

aumenta o trabalho do Conselho na Cobrança. Os demais conselheiros foram favoráveis as 65 

condições do programa. O Conselheiro Juscelino sugeriu que o Presidente buscasse ajustar um 66 

programa, junto ao COFECON, com mais parcelas porque o mesmo achou pouco em até 30 67 

parcelas. A Conselheira Maria dos Remédios opinou que em até 30 parcelas é razoável, porém 68 

não concorda em uma quantidade maior de parcelas. O Presidente reforçou que não o Conselho 69 

não poderia deixar de dar opção para que os economistas paguem os débitos em atraso. Em 70 

votação, aprovado. A Conselheira Maria do Socorro solicitou inserir na pauta um parecer do 71 

Gerente Administrativo do Conselho sobre o Sistema BRC, o Presidente informou que o Sistema 72 

não está 100% perfeito, mas está em plena funcionalidade e que as mudanças de sistema sempre 73 

levam tempo para adaptação e ajustes. O Gerente Administrativo Diogo Santos Barreto 74 

esclareceu que o sistema no início estava péssimo, porém com o passar do tempo e com as várias 75 

demandas a equipe de suporte do sistema conseguiu apontar as arestas e deixar o sistema de uma 76 

forma que atendesse o conselho nas suas demandas. Ainda, a Conselheira Maria do Socorro, 77 

pediu para que fosse pautado a formação da comissão Mulher Economista, formada por ela, as 78 

Conselheiras Valéria, Maria dos Remédios, Rosilene Sudré, a Economista Micauane Oliveira 79 

Sousa, a Professora Ana Lúcia e a Estudante Izadora Farias de Alencar. A criação da comissão 80 

foi aprovada pelo plenário. 3. EXPEDIENTE: I. Processo 782/2023 - Prorrogação de 81 

Suspensão. Relator: Josafá Machado Pereira. Interessado: Plinio Almeida Gama Filho:O Relator 82 

não estava presente no momento do expediente, portanto o processo foi retirado de pauta. II. 83 

Processo 011/2023 – Acordo Coletivo/ Reajuste Salarial. Relatora: Rosilene Sudré da Silva. 84 

Interessado: Conselho Regional de Economia da 25° Região-TO: A relatora não estava presente 85 

na plenária, portanto, o processo foi retirado de pauta. III. Processo 780/2023 – Cancelamento de 86 

Registro (Pedido de Vista). Relatora: Rosilene Sudré da Silva. Interessado: Heberton Rodrigues 87 

Ferreira: A relatora não estava presente na plenária, portanto, o processo foi retirado de pauta. 4. 88 

AÇÕES DO PERÍODO: O Presidente informou que foi em Porto nacional no dia 24 de 89 

fevereiro para divulgar o Conselho com economistas do SEBRAE,  também divulgou a presença 90 

das mulheres economistas, no dia 8 de março, na roda de conversa “Os Desafios da Mulher na 91 

Economia” promovida pela Universidade Federal do Tocantins em parceria com o CORECON-92 

TO e por último compartilhou a participação do Conselho no acolhimento de calouros, no dia 14 93 

de março, na Universidade Federal do Tocantins com a ilustre palestra do Delegado Suplente 94 

deste conselho, Wereque Paulo Pinheiro Trajano. 5. ENCERRAMENTO: E nada mais havendo 95 

a tratar, o Presidente Luso Albateno Alves Guimarães abriu a palavra, agradeceu a presença de 96 

todos e declarou encerrado os trabalhos da Tricentésima Décima Nona Sessão Plenária Ordinária 97 

do Conselho Regional de Economia 25ª Região Tocantins – CORECON-TO, às vinte e uma 98 
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horas e cinco minutos sendo que eu, Diogo Santos Barreto, lavrei a presente Ata que, lida e 99 

aprovada pelos presentes, vai assinada por mim e pelo Presidente Luso Albateno Alves 100 

Guimarães. Palmas- TO, quinze de março de dois mil e vinte e três.  101 

 102 

 103 

 104 

 105 

 106 

 107 

 108 

 109 

 110 

 111 

           112 

           Luso Albateno Alves Guimarães                                          Diogo Santos Barreto 113 

                            Presidente                                                           Secretário da Sessão 114 


